

stol-info

Unverständliche Haltung von ArcelorMittal

Mitten in der Gesundheitskrise vereitelt ArcelorMittal Ihnen Ihren Urlaub!

Am 27. April 2021 fand das monatliche Treffen mit der Geschäftsleitung von ArcelorMittal Luxembourg statt. Nachdem in den Abteilungen von einem Kurswechsel bei der **Toleranz von Alturlaube**n zu hören war, hatte das OGBL-Syndikat Hüttenindustrie das Thema Urlaub 2020 auf die Tagesordnung gesetzt.

Völlig straffrei hat ArcelorMittal (AM), durch das Personalbüro, die **Streichung des Urlaubs 2020 für 475 Personen bis zum 31. März 2021** angekündigt, was fast 1500 Tagen entspricht, die AM seinen Arbeitnehmern ohne Vorwarnung wegnehmen wird

In einer Zeit, so eigenartig wie 2020, haben die Arbeitnehmer ihre Anstrengungen verdoppelt und konnten sich anpassen, selbst bei Unterbesetzung. Trotzdem will AM erstmals ohne Vorwarnung und ohne jegliche Toleranz die Streichung des Vorjahresurlaubs am 31. März durchführen.

Welche Undankbarkeit von AM gegenüber seinen Arbeitnehmern!

Die Firma hat versucht, uns zu beruhigen, indem sie uns mitteilte, dass dies **nicht für alle gelten wird**. Einige gut gestellte oder „für das gute Funktionieren der Firma als unentbehrlich angesehene Personen“ werden verschont. Einmal mehr stellt das OGBL-Syndikat Hüttenindustrie fest, dass für AM die Arbeitnehmer nie den gleichen Stellenwert hatten. Das Unternehmen vergisst, dass wir alle Glied einer Kette sind.

Erst kürzlich hatte ein Mitglied der Geschäftsleitung noch mehrere hundert Tage Urlaub, bei seinem Abschied, ohne dass dies für die Firma das geringste Problem war.... **Doppelmoral!**

Folglich hat das OGBL-Syndikat Hüttenindustrie ArcelorMittal Luxemburg dazu aufgefordert, einen Rückzieher zu machen und die verheerenden Auswirkungen für die Zukunft abzuschätzen, wenn es auf dieser Position beharrt. **Das OGBL-Syndikat Hüttenindustrie und die Arbeitnehmer werden keine andere Wahl haben, als ihre Einstellung zu ändern!** Es ist immer noch Zeit für AM, den gesunden Menschenverstand einzusetzen.

Wenn der Beschluss aufrechterhalten wird, wird dieser offensichtliche Diebstahl auf Ihrer nächsten Lohnabrechnung (März) sichtbar sein, also passen Sie gut auf!

Wir bleiben für Sie da, um Ihre Fragen zu beantworten